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Senhor Presidente: 

Propomos à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviada MOÇÃO DE APLAUSOS, à equipe de profissionais 
que atuam na Unidade de Terapia Intensiva-UTI, do Hospital Municipal, abaixo 
relacionados, pelos bons serviços prestados à comunidade barra-garcense, no exercício de 
suas funções junto àquela unidade de tratamento; destacando o valoroso trabalho feito em 
prol do paciente Sr. Florêncio Sanches. 

Enfermeiras: 
Veridiana Assencia Silva 
Elionai dos Santos Silva 
Rosangela Moraes 

Técnicos de Enfermagem: 
Cristiane Alves Ferreira 
Dayany Gomes Reis 
Regiaue Pereira de Oliveira 
Maria de Lourdes Faria 
Marlucia dos Santos 
LucilaRosa 
Maria Jaira da Silva 
Ozeias Maria de Cezere 
Valdeiino da Silva Santos 
Rosangela Cunha 

Fisioterapeuta: 
Vivian S. S. Câmara 

Médico 
Dr. Henrique Medeiros 
Dr. André Vilela 
Dr. Aldo Rosa Cmz 
Dr. José Maria Alves Vilar 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., 02 de 
maio de 2016. 

RONALDO 



JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Queremos manifestar nossos mais sinceros cumprimentos aos 
ine1nbros da equipe de atua na UTI de Barra do Garças, pelos bons serviços 
prestados à comunidade barra-garcense, no exercício de suas funções junto 
àquela unidade de tratamento, que já trabalhou em centenas de casos 
salvando vidas no Pronto Socorro de Barra do Garças, destacando o caso do 
senhor Florêncio Sanches, hoje com 78 anos, que ficou 23 dias internado na 
UTI e hoje está bem, inclusive voltou a freqüentar a escola, na Educação de 
Jovens e Adultos. 

Com isso, gostaríamos de registrar nos anais desta Casa de Leis, 
esse importante fato, reconhecendo os bons a valorosos serviços prestados 
por essa brilhante equipe, à qual manifestamos nossos cumprimentos e 
nossos aplausos. 

RONALDO 


